



Frühlingsausflug 2014

Sochaux / Peugeot- Museum



3. / 4. Mai 2014 - Einladung und provisorisches Programm

Vorabversion für die LCCE Homepage, 4.12.2013

Werte LCCE- Mitglieder, Freundinnen und Freunde,

Trotz Nebel und Schnee befasst sich der LCCE schon wieder mit dem nächsten Wonnemonat. Die erste Club-Ausfahrt mit unseren herrlichen Karossen ist für das Wochenende vom 3./4. Mai 2014 angesagt. Ziel ist das Peugeot- Museum in Sochaux (bei Montbéliard, Franche-Compté).

Das Programm ist flexibel gestaltet, so dass Ihr auch nur einen Teil (z.B. nur Sonntag) mitmachen könnt. **Hotelzimmer sind von den Teilnehmern selbst zu reservieren** (online im Internet möglich, Doppelzimmer ohne Frühstück ca. € 70.- bis 80.-), <http://www.arianis.fr/> oder, falls dort keine Zimmer mehr, im Hotel Ibis, <http://www.accorhotels.com/de/hotel-0622-ibis-montbeliard/index.shtml>, ca. 3 km entfernt.

Samstag, 3. Mai 2014

Individuelle Anreise nach Sochaux, z.B. via Autobahn Basel- Mulhouse, ca. 1 Stunde ab Basel.

Erster Treffpunkt: Samstag, 12:00 Uhr beim Hotel Arianis, beim Peugeot-Museum in Sochaux. Wir fahren dann gemeinsam per Bus oder Lincoln in die Altstadt von Montbéliard. Lunch in einem Restaurant, Bummel durch die Stadt, Shopping, ev. Besichtigung des Museums im Schloss der Herzöge von Württemberg. Im Laufe des Nachmittags Rückfahrt zum Hotel, Zimmerbezug (falls am Mittag noch nicht möglich), Siesta oder gemütliches Zusammensein.

Nächster Treffpunkt 19:00 Uhr, Reception Hotel Arianis, zum Apéro (vom Club offeriert) und gemeinsamen Abendessen im Hotel oder im Restaurant gegenüber, à la carte, individuell bezahlt.

Sonntag, 4. Mai 2014

Frühstück ab 8:00, auschecken. Wenige Schritte sind es dann nur zum Peugeot- Museum.

<http://www.museepeugeot.com/>

Mitglieder, die um **10:00 Uhr beim Museumseingang** sind, erhalten das Eintrittsticket vom Club, wer später eintrudelt, zahlt selbst (€ 8.50 für Erwachsene) und kann das Geld vom Club zurückfordern. Das Museum zeigt nicht nur historische Automobile, sondern auch Haushaltmaschinen, Fahrräder, Motorräder usw. der Firma Peugeot. Jeder kann anschauen, was ihn anspricht oder die Zeit in der Museums- Brasserie vertreiben. Im Museums-Shop kann man auch die legendären Peugeot- Pfeffermühlen erstehen.

Um 12:00 Uhr treffen wir uns auf dem Parkplatz vor dem Peugeot- Museum bei unseren Wagen und fahren dann ca. eine halbe Stunde im Konvoy nach dem kleinen Städtchen Saint Hippolyte im französischen Jura, wo wir voraussichtlich das Mittagessen einnehmen. Je nach Teilnehmerzahl à la carte oder vorbestelltes Menu, individuelle Bezahlung.

Ca. 15:00 Uhr geht die Fahrt im Konvoy weiter auf Landstrassen durch den Jura Richtung Biel, was eine gute Stunde dauern wird. Vor Biel werden wir uns noch einen Kaffeehalt genehmigen und uns nach der Stärkung für die individuelle Heimfahrt (hoffentlich mit Tränen) verabschieden.

Der Versand dieser Einladung an die Mitglieder per Email / Post folgt ca. Ende Januar 2014.

Anmelden kann man sich ab sofort bis zum 12. April 2014 mit Angabe, ab welchem Treffpunkt man dabei sein wird und ggf. in welchem Hotel. Frühzeitige Reservation des Hotels ist sehr empfohlen (kein Kontingent reserviert).

Die definitiven Angaben werden den gemeldeten Teilnehmern ca. Mitte April 2014 zugestellt.

Herzlich grüsst:

Walter Keller, Morgenhölzlistrasse 26, CH-8912 Obfelden, +41 44 7619438, walter.keller@bluewin.ch

